

Paysans, porteurs de projet, citoyens, l'ADEAR du Lot vous invite à une soirée d'échange autour de la transmission-reprise :

**"Les besoins des repreneurs et ceux des cédants sont-ils conciliables?"**

**Jeudi 14 janvier 2016 à la salle des fêtes de Saint-Paul de Loubressac à 20h**

Café citoyen animé par Jessica Raynal et José Da Costa, Arc-en-Ciel Théâtre

à partir de 18h30, repas partagé pour ceux qui le souhaitent - amenez vos couverts -

L'ADEAR du Lot accompagne depuis 10 ans déjà des personnes ayant des projets d'installation agricole et depuis plus récemment des paysans approchant l'âge de la retraite et souhaitant transmettre leur ferme. La question de la transmission-reprise est large et ne touche pas que les agriculteurs mais l'ensemble des citoyens. C'est une partie de la vie de nos territoires ruraux qui en dépend. D'où cette soirée d'échanges au cours de laquelle paysans et porteurs de projet agricole sont invités à se rencontrer autant que les citoyens à s'exprimer sur le sujet.

**Mais qu'est-ce qu'un café citoyen ?**

En deux mots : des petites tables de discussions, comme au café, une question de départ, des échanges, d'autres questions qui se posent, des échanges encore, des pistes de réflexions pour avancer sur le sujet, des propositions d'actions. Et pendant ce temps là de quoi siroter et grignoter, comme au café.

Soyez les bienvenus ! Merci de vous inscrire au : 05 65 34 08 37 ou par mail à [adearlot@wanadoo.fr](mailto:adearlot@wanadoo.fr)

